
Studio

34 m²

Réf. 85321703

239 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice musiciens : a deux pas de la place mozart et de ses jardins, dans

bel  immeuble  moderne  avec  gardien,  grand  studio  avec  cuisine

indépendante.  Situé  en  2  éme  étage  avec  ascenseur,  il  se  compose

d'une grande piéce à  vivre,  d'une cuisine indépendante et  d'une salle

de douche avec toilette. l'appartement ouvre sur un balcon. Le bien est

climatisé et pourrait être transformé en 2 pièces. Vendu avec une cave

en  sous  sol.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est

exposé sont disponibles sur le site géorisques

Nice  musicians:  close  to  the  place  mozart  and  its  gardens,  in  beautiful  modern

building  with  caretaker,  large  studio  with  independent  kitchen.  Located  on  2 floor

with  elevator,  it  consists  of  a  large  living  room,  an  independent  kitchen  and  a

shower  room  with  toilet.  The  apartment  opens  onto  a  balcony.  The  property  is

air-conditioned  and  could  be  converted  into  2  rooms.  Sold  with  a  cellar  in  the

basement.
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